

Stv. Pütz erläutert für die UWG-Fraktion, dass während der Planungs-, Bau- und Umweltausschusssitzung der Eindruck entstanden sei, dass seitens der GeWoSi e durchaus Interesse an dem ehemaligen Extra-Gelände bestehe. Um weitere Möglichkeiten zur Bebauung dieses Geländes zu erörtern, soll die Verwaltung Kontakt mit Herrn Freidhof von der GeWoSi e aufnehmen.

Nachdem die Verwaltung und auch einige Stadtverordnete ihr Unverständnis über das Handeln und Verhalten von Herrn Freidhof dargestellt haben, z. B. steht er aufgrund des IHK Hackenberg in ständigem Kontakt mit dem Fachbereich 4, fasst der Rat der Stadt Bergneustadt folgende

Beschluss:

Der Rat der Stadt Bergneustadt beschließt, dass die Verwaltung Gespräche mit der GeWoSi e bezüglich einer alters- und behindertengerechten Wohnbebauung des ehemaligen Extra-Geländes aufnimmt. Dies sollte parallel zu bereits aktuellen Gesprächen mit anderen möglichen Investoren stattfinden, um weitere Möglichkeiten zur Bebauung des Geländes zu erörtern.